

Les commissions permanentes du Parlement cubain siègent aujourd'hui à La Havane



La Havane, 4 juin, (RHC).- Les 10 commissions permanentes de l'Assemblée Nationale tiennent aujourd'hui leur première réunion après l'approbation de leurs membres samedi au cours d'une session extraordinaire du Parlement.

A l'ordre du jour figure la présentation de rapports par chacun des ministères, l'analyse des résultats du travail des commissions sous le mandat précédent et des grandes lignes du travail futur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163765-les-commissions-permanentes-du-parlement-cubain-siegent-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba